



Elektro-Umbau **Tempo Hanseat**



Individualität

Mit großem Augenmerk auf den Erhalt der Original-Optik wurde diese Rarität dezent zum Elektro-Dreirad umgebaut. Die Instrumente und Schalter behalten weitestgehend ihr Aussehen und ihre Funktion. Durch eine nachgerüstete Heizung wird auch das Fahren im Winter zum reinen Vergnügen.



Technische Daten

Motorleistung	14 kW	Ladedauer	ca. 4 h
Kapazität Batterien	11 kWh	Reichweite	ca. 75 km
Geschwindigkeit max.	55 km/h		



Vorteile der E-Umrüstung

Ein speziell angefertigtes Getriebe ermöglicht über Drehrichtungsumkehrung des Elektromotors das Vorwärts- und Rückwärtsfahren. Der nun emissionslose und leise Tempo Hanseat ist als absoluter Hingucker auf Events und Werbeträger in der Stadt unterwegs. Interesse? Kontaktieren Sie uns für ein unverbindliches Angebot.



Electrical conversion **Tempo Hanseat**



Individuality

With great attention to maintaining the original look, this rarity has been discreetly converted into an electric tricycle. The instruments and switches largely retain their appearance and function. The retrofitted heater also makes driving in winter a pure pleasure.



Technical data

Motor power	14 kW	Charging time	approx. 4 h
Battery capacity	11 kWh	Range	approx. 75 km
Maximum speed	55 km/h		



Advantages of e-conversion

A specially manufactured gearbox enables forward and reverse driving by reversing the electric motor's direction of rotation. The now emission-free and quiet Tempo Hanseat is an absolute eye-catcher at events and advertising vehicle in the city. Interested? Feel free to contact us for a non-binding offer.